

Ma candidature pour participer au PVE est motivée par mon désir de participer plus activement au développement d'EELV à l'échelle européenne.

Européenne convaincue, je ne peux que constater que l'Europe d'aujourd'hui est à la peine, incapable de répondre aux attentes et aux angoisses de ses habitant-e-s. Les crises économiques, sociales, identitaires et environnementales se cumulent, tandis qu'une colère mêlée de désillusion semble s'emparer des européen-ne-s.

La volonté affichée de mettre en place un accord commercial transatlantique ou TAFTA illustre une logique folle de dérèglementation généralisée. Néanmoins, les décisions politiques ne sont jamais irrémédiables ; il appartient donc aux élu-e-s ainsi qu'aux citoyens progressistes et écologistes de proposer une alternative viable.

M'investir en tant que déléguée française au conseil du Parti Vert Européen comme titulaire ou suppléante sera pour moi une nouvelle expérience marquant ainsi ma volonté d'œuvrer pour les valeurs de notre mouvement à l'échelle de l'Europe.